



6月未満児便り

2024年5月31日発刊 旭ヶ岡保育園

6月に入り、アジサイの花が色づき始め、梅雨の気配を感じる季節となりました。雨ならではの楽しみを感じたり、お絵描きや製作など室内での活動を楽しみながらのびのびと過ごしていきたいと思います。また、運動会に向けてお遊戯やかけっこなどの練習も始まりますので、水分補給や休息を取り入れながら健康管理にも気を付けていきたいと思います。

★6月の行事予定★

3日(月)体育教室

5日(水)茶道教室・食育

10日(月)～14日(金)避難訓練(不審者侵入、各クラス)

11日(火)誕生会

13日(木)英会話教室

17日(月)体育教室

19日(水)運動会総練習(園庭にて)

21日(金)茶道教室(19日分として)

27日(木)英会話教室

29日(土)第46回親子大運動会



●○●にじぐみ●○●

保育参加では、テラスにて3つのふれあい体操をしました。保護者の方と一緒に楽しくふれあう姿が見られ、とても微笑ましく感じました。その後、子ども達がテラスでどんな風に遊んでいるのか、普段の様子も見てもらえたことだと思います。また、日頃テラスで一緒に遊ぶことがないので、親子で遊べる良い機会になったのではないでしょうか。子ども達も普段よりさらに楽しそうに遊ぶ姿が見られ、とてもいい時間となりました。



○○○たんぽぽぐみ○○○

保育参加では、新聞遊びを楽しみました。前半の新聞じゃんけんゲームでは、子ども達もじゃんけんの真似をして手を出したり、親子で一緒に楽しめました。後半の新聞フルでは、保護者の方と一緒にビリビリと破ることを楽しみながらみんなで新聞フルを作り、かき集めて上に投げて喜んだり、新聞の中に飛び込んではしゃいだりして存分に遊びました。普段とは違う子ども達の一面も見ることができ、とても充実した時間を過ごせました。



●○○つぼみぐみ●○●

保育参加では、「ふれあい遊び・ボール・アスレチック」を行いました。「ふれあい遊び」では、歌に合わせて保護者の方と一緒に身体を動かしたり、「ボール・アスレチック」では、ボールを持って投げてみたり、保護者の方とアスレチックにチャレンジしたり、日頃子ども達が園でどのように遊んでいるのかを見てもらえたと思います。子ども達も保護者の方と一緒に過ごせて、いつもより元気いっぱいにたくさんの笑顔を見てくれて、とても楽しい時間となりました。

